



Unidad de Comunicación Social

Ciudad de México, viernes 26 de julio de 2019
No. 237/2019

BOLETÍN DE PRENSA

Gracias al IMSS fui medallista olímpico: “El tibio” Muñoz

- El medallista de oro en México '68 reconoció la importancia del Seguro Social por su apoyo al deporte.
- El titular de la DPES, Mauricio Hernández, destacó el compromiso del titular del IMSS, Zoé Robledo, por fortalecer la oferta deportiva del Instituto
- Se llevó a cabo la Tercera Reunión de la Coordinación de Bienestar Social 2019

Gracias al apoyo del Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS) fui campeón olímpico, esta es una institución muy fuerte, la aportación que ha hecho al deporte es fundamental en la historia del país, afirmó Felipe Muñoz Kapamas “El tibio”, al participar en la *Tercera Reunión de la Coordinación de Bienestar Social 2019*.

El ganador de la primera y única medalla de oro que nuestro país tiene en natación (200 metros en estilo pecho), aseguró que el IMSS realiza una gran labor social que representa un pilar imprescindible en el ámbito de la salud y destacó que en materia deportiva también ha sido muy importante.

“El tibio” Muñoz recordó que su formación como nadador la llevó a cabo primero en la Unidad Independencia y después en la Unidad Morelos, ambas del IMSS.

“Soy gente del Seguro Social, emané directamente de ahí, le debo mucho y lo digo siempre abiertamente: para mí, es una institución muy fuerte”, abundó.

En este sentido, consideró que si el Seguro Social continúa con su labor de atender la salud y el deporte, seguirá contribuyendo a la formación de personas exitosas.



@IMSSmx



@Tu_IMSS



Instituto Mexicano del Seguro Social



imss_mx



Por su parte, el titular de la Dirección de Prestaciones Económicas y Sociales del IMSS, Mauricio Hernández Ávila, enfatizó que el director general del IMSS, Zoé Robledo, ha puesto de manifiesto la urgencia de mejorar la oferta e infraestructura deportiva con el objetivo de optimizar las prestaciones sociales del Instituto.

Reconoció la importancia de que Felipe “El tibio” Muñoz, quien se formó en el Seguro Social, regrese a su alma mater, pues dijo que es un aliciente para las nuevas generaciones interesadas en el deporte.

En tanto, Óscar Soto Carrillo, titular de la División de Cultura Física y Deporte del IMSS, presentó el plan de acción en materia deportiva en el que se favorecerán aspectos como la capacitación docente en los centros recreativos, la activación laboral, así como el impulso a juegos deportivos nacionales a través de la estrategia ODEIMSS.

Informó que están coordinándose con la Secretaría de Salud (SSA), con el Instituto de Seguridad y Servicios Sociales para los Trabajadores del Estado (ISSSTE) y con la Comisión Nacional del Deporte (Conade), para llevar a cabo la primera carrera sectorial, esfuerzo coordinado y encaminado a fortalecer e incentivar la actividad física desde el sector público.

Añadió que el objetivo de estas acciones es ampliar el impacto de la oferta deportiva de los ciudadanos, pues desde el sector salud se tiene claro que el enfoque debe estar tanto en la atención como en la prevención para lograr el bienestar.

Clausuró los trabajos de la reunión la titular de la Coordinación de Bienestar Social, Olga Georgina Martínez Montañez, quien aseguró que el IMSS tiene un fuerte compromiso por lograr que la cultura física prevalezca entre la juventud.

Al término de la reunión se le entregó un reconocimiento a Felipe Muñoz Kapamas por su participación e interés en fomentar el deporte en el IMSS.

--- oOo ---

